

Petugas Kepolisian di Kota Tasikmalaya Gelar Patroli ke Sejumlah Objek Wisata Jelang Libur Cuti Bersama.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 28, 2025 - 14:12



TASIKMALAYA – Menyambut libur cuti bersama yang akan datang, jajaran Kepolisian Sektor (Polsek) Mangkubumi, Polres Tasikmalaya Kota, menggelar patroli rutin ke sejumlah objek wisata di wilayah tersebut.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan, ketertiban, dan kelancaran arus

lalu lintas agar libur panjang dapat berlangsung dengan aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, melalui Kapolsek Mangkubumi, Iptu Jajat Jatnika, mengungkapkan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya untuk memantau langsung situasi di beberapa tempat wisata yang diperkirakan akan ramai pengunjung selama libur cuti bersama.

"Kami melakukan patroli di berbagai objek wisata, seperti kawasan Objek Wisata Situ Gede, wisata air, dan taman rekreasi lainnya di wilayah Kecamatan Mangkubumi, Kota Tasikmalaya," kata Kapolsek Mangkubumi, Iptu Jajat Jatnika, kepada wartawan Minggu, 26 Januari 2025.

Iptu Jajat juga menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memastikan warga merasa aman dan nyaman saat berlibur di tempat wisata.

"Hal ini untuk memastikan bahwa pengunjung dapat menikmati liburan dengan tenang dan aman," ujar Iptu Jajat.

Selain itu, dalam patroli tersebut, anggota kepolisian juga memberikan imbauan kepada para pengunjung dan pengelola objek wisata untuk tetap waspada dan hati-hati terhadap berbagai tindak kejahatan.

"Kami mengingatkan agar pengunjung selalu waspada terhadap keselamatan diri serta menjaga ketertiban di sekitar area wisata," tambahnya.

Patroli ini juga bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya kemacetan lalu lintas di jalur utama yang mengarah ke objek wisata, serta memastikan keamanan kendaraan yang diparkir di tempat-tempat umum.

"Dengan adanya kehadiran polisi di lapangan, diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan keamanan dan ketertiban selama masa liburan," ucap Iptu Jajat Jatnika.

Polsek Mangkubumi berkomitmen untuk terus menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukumnya, terutama di area wisata, selama masa liburan dan cuti bersama yang akan datang.

Kegiatan patroli ini mendapat respon positif dari masyarakat, yang merasa lebih aman dan nyaman dalam menikmati liburan mereka.

Perubahan utama: